

PlantaDoce.

ADN

Vithas nombra nuevo director corporativo para su área de diagnóstico

Esta nueva división agrupará los servicios de diagnóstico, radiología, análisis clínicos y anatomía patológica de todos los hospitales del grupo, incluyendo la red de laboratorios VithasLab.

PlantaDoce
6 abr 2021 - 11:34



Vithas suma una nueva dirección. **El grupo hospitalario español ha nombrado a Joan Sau como director de Vithas Diagnóstico**, una nueva dirección corporativa que aglutinará la organización transversal de los servicios de diagnóstico, radiología, análisis clínicos y anatomía patológica. La red de laboratorios de biodiagnóstico VithasLab también pasa a formar parte de esta nueva área corporativa.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona, Sau completó su formación con el máster de Gestión Hospitalaria de Esade. Posteriormente, Sau ocupó diversos puestos directivos en distintas empresas y organismos sanitarios tanto públicos como privados.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/vithas-nombra-nuevo-director-corporativo-para-su-area-de-diagnostico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El objetivo de esta nueva dirección de diagnóstico es establecer un modelo de servicio y asistencial homogéneo en todos los hospitales del grupo. De este modo, se proporcionará un marco de trabajo coordinado entre diferentes especialidades a escala de grupo, redundando “en su operatividad y en una mejora notable de la calidad asistencial percibida por el paciente”, explican desde Vithas.

Vithas cuenta adicionalmente con más de 300 puntos de extracción repartidos por toda España en la red de laboratorios Vithas Lab

Sau ha agradecido la confianza depositada en él por Vithas y ha explicado que “esta nueva organización redundará en una mejor asistencia sanitaria, calidad en el servicio y sobre todo en un beneficio a todos los pacientes y clientes del grupo”.

Cada año Vithas atiende en más de 5,2 millones de ocasiones a sus pacientes en sus 19 hospitales y 29 centros médicos. Los 48 centros se encuentran distribuidos a lo largo de todo el territorio nacional y destacan los hospitales de Alicante, Almería, Benalmádena, Castellón, Granada, Las Palmas de Gran Canaria, Lleida, Madrid, Málaga, Sevilla, Tenerife, Vigo, Valencia y Vitoria-Gasteiz. Los 29 centros médicos se encuentran en Alicante, Elche, El Ejido, Fuengirola, Granada, Las Palmas de Gran Canaria, Lleida, Madrid, Málaga, Nerja, Pontevedra, Rincón de la Victoria, Sanxenxo, Sevilla, Torre del Mar, Torremolinos, Vilagarcía de Arousa, y Vitoria-Gasteiz.

Vithas cuenta adicionalmente con más de 300 puntos de extracción repartidos por toda España en la red de laboratorios Vithas Lab. Su central de compras PlazaSalud24, referente en el sector, da servicio a 46 hospitales, 46 centros médicos y 20 clínicas dentales. Vithas posee una participación en la Red Asistencial Juaneda, la cual cuenta con cinco hospitales y una amplia red de centros médicos repartidos por Baleares.